

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bremblens, le 10.01.2013

Fondation Lampe Magique - des rêves deviennent réalité

Léo rencontre Messi

Bex / Zürich / Bremblens. Léo a dix ans. Sourd de naissance, il peut aujourd'hui entendre grâce à un implant cochléaire posé chirurgicalement. Ce petit garçon curieux et passionné de foot rêvait de rencontrer le plus grand joueur de la planète, Lionel Messi. La Fondation Lampe Magique, qui a recueilli son rêve lors d'une présentation à l'Ecole Cantonale pour enfants sourds de Lausanne, l'a exaucé à l'occasion de la remise du Ballon d'Or à Zürich.

Dans le train qui fonce vers Zürich, ce lundi 7 décembre 2013 vers 9h30 du matin, Léo, déjà tout excité, discute avec son papa, qui l'accompagne. Ses copains d'école ne le croient pas vraiment, et lui-même semble encore en douter : dans quelques heures, il va faire la connaissance de l'un des plus grands footballeurs de l'Histoire, dont les exploits font le tour du monde chaque semaine ! C'est particulièrement fier qu'il présente un livre qu'il a réalisé lui-même et amené pour l'occasion. Sur la couverture, une photo de lui tenant un trophée gagné à l'école. A l'intérieur, il a préparé une page avec une photo de l'autre Léo, Leo Messi, et inscrit à la main toutes ses caractéristiques. C'est là qu'il veut faire signer le champion! Mais sera-t-il vraiment là ?

A Zürich, tout va très vite. Après avoir englouti son repas de midi et enfilé un maillot portant le nom de Messi, Léo est pris en charge vers 14h par des hôtesses de la FIFA, qui lui offrent gentiment un petit ballon à faire signer. Emmené dans un salon VIP pour y attendre la légende, il est intenable et guette son arrivée avec impatience. Ebahi, il voit défiler plein d'autres vedettes dont il obtient les autographes et avec qui il échange quelques mots : Pep Guardiola, Gerard Piqué, Andrés Iniesta... Il les connaît tous. Et soudain, le voilà ! Lionel Messi apparaît enfin. Lorsqu'il s'approche, il a l'air aussi intimidé que le petit garçon qui lui tend son ballon. Messi lui fait un grand sourire, signe aussi son maillot et, bien sûr, le beau livre que Léo a préparé exprès. Transporté, il regarde le grand joueur en souriant jusqu'aux oreilles. Messi devant repartir pour la cérémonie, le garçon fait alors une partie de foot sur console de jeu vidéo avec le champion du monde de la discipline ! Résultat du match : 1 à 1.

Léo et son papa retournent donc à Bex heureux, avec plein d'histoires à raconter et une belle collection d'autographes inestimables.



Léo rencontre Lionel Messi grâce à la Fondation Lampe Magique

Fondation Lampe Magique

La Fondation Lampe Magique exauce les vœux les plus chers d'enfants ou de jeunes atteints d'une maladie grave ou d'un handicap. La Fondation est active dans toute la Suisse. Elle est exonérée d'impôts dans tous les cantons et est soumise au contrôle de la Surveillance fédérale des fondations (DFI). Elle a une société fiduciaire et un organe de révision externe. Depuis sa création en 2001, la Fondation Lampe Magique a déjà réalisé plus de 700 vœux. Vous trouverez un aperçu de la diversité de ces rêves sur www.lampemagique.ch.

Récolte de vœux

Les enfants handicapés ou souffrant d'une grave maladie ont la possibilité de communiquer leur rêve à la Fondation. Celui-ci peut également être transmis par leurs proches, leurs amis ou leurs connaissances.

Nous nous tenons à votre disposition pour de plus amples informations.

Fondation Lampe Magique, Route de Romanel 9, CH-1121 Bremblens.
Tél. +41 21 552 00 84 ou +41 76 320 48 76, Courriel: info@lampemagique.ch

Chaque don aide à concrétiser de nouveaux rêves d'enfants. Merci beaucoup pour votre soutien.
Compte PostFinance: 85-637066-4